

Fondation

Alynea - Samu Social 69

Pour que le sans-abrisme
ne soit plus une fatalité.

Fondation
alynea
samusocial69



Les causes du sans-abrisme et du mal-logement sont multiples.

Inaccessibilité du logement social, fermeture des lits psychiatriques, longueur des procédures administratives remettant à la rue des personnes fragiles...

Pionniers du Samu Social, nous sommes témoins au quotidien du drame du sans abrisme et de son explosion. Face à ces situations indignes, nous agissons pour mettre en œuvre des solutions, pour que plus personne ne dorme à la rue.

Découvrez l'impact d'Alynea - Samu Social 69 !

Chaque année, Alynea - Samu Social 69 œuvre sans relâche pour **apporter à des milliers de personnes qui en ont le plus besoin, soutien et espoir.**

Depuis 50 ans, la mission de l'association est de transformer des vies et de redonner dignité et

autonomie à ceux qui traversent des périodes particulièrement difficiles. Grâce à l'engagement de nos équipes et à la générosité de nos mécènes et partenaires, **nous avons réussi à faire une différence significative.**

9 000

personnes accompagnées par an.

4 000

personnes rencontrées dans la rue par le Samu Social 69.

1 100

personnes hébergées chaque nuit.

1 900

personnes accompagnées vers l'emploi ou la formation.

+6

nouveaux dispositifs et lieux d'hébergement en 5 ans.

Une Fondation pour résorber le sans-abrisme !



Nos principes d'actions

- **Pour un accompagnement personnalisé.** Chaque personne est unique, et notre approche individualisée permet de répondre aux besoins spécifiques de chacun.
- **Pour un impact collectif sur le long terme.** Nous soutenons les personnes sur un temps nécessairement long, pour qu'un effet positif se répercute sur l'ensemble de la société.
- **Avec solidarité et dignité.** Nous cultivons un environnement où l'entraide et le respect sont au cœur de notre démarche.

Nos orientations stratégiques

Face à des normes aberrantes ou inapplicables, la Fondation Alynea - Samu Social 69 milite pour des solutions adaptées à chacun : hébergement, logement, insertion professionnelle, accès aux droits fondamentaux.



Développer des réponses concrètes aux difficultés **d'accès aux droits et au logement** des personnes en grande exclusion.



Démontrer l'efficacité de **nos initiatives** pour **résorber le sans abrisme**, et les essayer.



Faire évoluer les politiques publiques, en **évaluant, et partageant nos actions** et celles portées par les réseaux associatifs.

Les solutions à l'horizon 2030 de la Fondation

En soutenant la Fondation Alynea - Samu Social 69, vous contribuez à des avancées majeures tant sur le plan social que sociétal. Nous sommes engagés prioritairement à :

1. Ouvrir

3 nouveaux sites d'hébergement, sans financement public.

2. Accélérer

l'insertion des personnes par l'activité professionnelle.

3. Créer

un programme de recherche pour documenter le sans abrisme.

« Ça faisait des mois que nous vivions à la rue avec mon conjoint. **Grâce à la Halte des femmes, c'est la première fois que j'ai un toit avec lui et qu'on parle de notre bébé.** Parce que la rue ce n'est que des problèmes. »

Madame L., habitante de la Halte des femmes

Rejoignez-nous !

Ensemble, nous pouvons **développer l'impact** de nos actions avec votre soutien.

Ensemble, nous pouvons **construire un avenir meilleur** et offrir une seconde chance à ceux qui en ont besoin.

Ensemble, contribuons à **redonner le pouvoir d'agir** aux personnes en grande précarité.



L'organisme Don en confiance rassemble plus de **80 associations et fondations françaises**, qui s'engagent à respecter l'utilisation des fonds récoltés.



La Fondation Alynea - Samu Social 69 est abritée par la fondation Abbé Pierre, reconnue pour son engagement en faveur du droit au logement et de la lutte contre l'exclusion.

Contacts



Alice Deloffre-Blondé

Déléguée de la Fondation
Alynea - Samu Social 69

06 58 25 79 54
contact.fondation@alynea.org

53, rue Dubois Crancé
69 600 Oullins-Pierre-Bénite

